

Cancilleres de Venezuela y Cuba dialogan en Ginebra



Cancilleres de Cuba y Venezuela

Ginebra, 1 mar (RHC) El canciller de Venezuela, Yván Gil, y su homólogo de Cuba, Bruno Rodríguez, sostuvieron hoy aquí una reunión de trabajo en el contexto del 52 periodo de sesiones de la Comisión de Derechos Humanos.

En su cuenta en Twitter, el diplomático venezolano calificó de productivo el encuentro, en el que ratificaron la voluntad de sus Gobiernos de trabajar conjuntamente para fortalecer la alianza de nuestros pueblos latinoamericanos y caribeños bajo los principios de solidaridad y complementariedad.

El jefe de la diplomacia de la isla, por su parte, consideró de fraterna y fructífera la cita con su par de Caracas

Intercambiamos sobre temas de interés común de la agenda bilateral y regional, y reafirmamos sólidas relaciones de hermandad, solidaridad y cooperación entre ambos pueblos y gobiernos, indicó Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315249-cancilleres-de-venezuela-y-cuba-dialogan-en-ginebra>



Radio Habana Cuba